



5 Pièces

250 m²

Réf. 4-1481VM

959 000 €

Auribeau-sur-Siagne

Maison à vendre (06810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité! Venez découvrir cette villa 5p d'environ 200m² sur 1500m² de terrain avec piscine, nichée dans un écrin de verdure au calme absolu. Elle se compose d'une entrée avec cellier/buanderie, toilettes invités, une belle et lumineuse pièce à vivre avec cuisine équipée, salle à manger et salon avec cheminée ouvrant sur une terrasse avec piscine et vue imprenable sur les collines. Une pièce attenante pouvant servir de poolhouse ou de chambre de plain pied avec sa salle de douches qui ouvre également sur la piscine. A l'étage vous trouverez deux chambres avec mezzanines, salle de douches ...

Exclusive! Discover this 5-room villa (approx. 200 m²) set on a 1,500 m² plot with a swimming pool, nestled in a lush, peaceful setting. The layout includes an entrance hall with a pantry/laundry room and guest toilet, leading to a bright, spacious living area featuring a fitted kitchen, dining room, and a lounge with a fireplace that opens onto a terrace with a pool and stunning views of the hills. There is an adjoining room—suitable for use as a pool house or a ground-floor bedroom—complete with a shower room and direct access to the pool area. Upstairs, you will find two bedrooms with ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

